
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 ９月５日(水)～７日(金)の３日間、２年生は杵島郡内の 32 の事業所で職場体験学習を行いました。事前の打

ち合わせから事業所の方には大変お世話になりました。学校、家庭で体験をすることができない経験をたくさん

してくれたことと思います。この体験を生かし、将来に対する目標を持ち、やる気を出して辛抱強く努力してほ

しいと思います。 

モスバーガー江北店      ブリウォシュ    リンガーハット江北店  だいちの家 

ダイレックス江北店    ホームワイド江北店     イオン江北店      ローソン江北店 

スーパーモリナガ白石店     ケーブルワン       平井花店         肥前山口駅 

日生開発       オートサービス百武      ネイブル         江北町役場 
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                      第10号 

 【学校教育目標】 

 Chance！ Challenge！ Change！ 
 ～「チャンス」をつかみ「挑戦」！ 
     自分をより高く「変革」！～ 

２年生職場体験学習 

白石消防署       社会福祉協議会       山口郵便局       白石警察署 



    るんびに園        しゃくなげ        武岡病院        古賀小児科 

   アルナ薬局       おざわ動物病院      大隈産婦人科      幼児教育センター 

こどもセンター「うるる」   永林寺保育園        笹川柑橘園      武富フラワーハウス 

 

 事業所の方々には、中学生の職場体験を快く引き受けていただきありがとうございました。また、職場体験学

習期間中の３日間、担当の方は本来の業務に支障をきたしながらも丁寧に指導していただいたことに感謝申し上

げます。誠にありがとうございました。 

<<職場体験学習を終えて生徒感想より>> 

 

 
  【体験事業所：大隈レディースクリニック】                    中牟田 瑞希 

 今回の3日間の職場体験はすごく自分のためになったなと思います。一番心に残っていることは、分娩の様子を見せ

てもらったことです。そのとき、助産師さんが「頭出たよ～」や「がんばれ」という声かけがありました。そのよう

な声かけが当たり前にいつもされていることだろうけど、それをするとしないでは全く安心感が違うのだろうなと思

いました。そして、妊婦さんの陣痛が来る前に陣痛が早く来るようにと足のマッサージをさせてもらったとき「あり

がとう」って言っていただいてすごくうれしかったです。その妊婦さんは分娩中は一言も「痛い」と言われてなかっ

たけど、お産後、部屋におやつを持って行ったとき、すごくぐったりされていたので、すごくきつかったのだろうけ

れど我慢してがんばられたんだろうなと思いました。また、私は赤ちゃんをお風呂に入れるのを見せてもらったとき

に看護師さんたちが丁寧に優しく入れてあるのを見て、責任感をしっかり持って仕事をされているのだなと思いまし

た。私は、人形の赤ちゃんでお風呂に入れさせてもらっただけでも難しかったけれど、泣いたり動いたりするともっ

と大変で難しいはずなのに、それを毎日欠かさずされていてすごいと思いました。そして、外来の様子も見学して、

エコーも見せてもらったけど、産婦人科は妊娠がわかって約10ヶ月、そして生まれてからを長い期間関わることにな

るから信頼関係を作るためにコミュニケーションが大事だということがわかりました。 
 私は、この経験を通してさらに助産師になりたいという気持ちが強くなりました。 

  【体験事業所：モスバーガー江北店】                       渕上 恵翔 

 職場体験を終えて、1日目は緊張してうまくできないこともあったけど、いろいろ教えてもらってやることができま

した。2日目は、仕事もだいぶ慣れてきて、教えられなくても自分で行動することができました。3日目は、仕事にも

慣れてきて、接客やドリンク作りはまだ教えられながらしていたけど、調理はついて教えてもらわなくてもできてい

たので「自分でもできることはあったのか」と思いました。他にも窓ふきや掃除、荷物運びなどありましたが、難な

くこなせたのでよかったです。それに仕事をしていく上で僕が大事だと思ったことは、失敗してもあきらめないで最

後まで成し遂げることだと思いました。調理担当になった時は、やりやすく覚えることが多かったけど、接客になる

と商品名を全部言わないといけなかったりしたので、覚えにくいことが多かったです。だけど、こういう仕事をした

お陰で、勉強になったと思います。 
  


